

## ヒガフェス(東成フェスティバル)開催!

ふりーすぺーすSUN管理者 坂本倫太郎

夏だ!祭りだ!!!ヒガフェスだ!!!ということで、令和5年7月29日(土)に東成育成園にて、東成育成園・ふりーすぺーすSUN(以下、SUNという)合同で「ヒガフェス」を開催いたしました。「納涼大会」「夏祭り」「ヒガフェス」と名称をどうしようか話し合いましたが、東成エリア合同で、ということもあったので「ヒガフェス」にさせていただきました。新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置付けられ、SUNも大阪市育成会の運営となって3年目、そろそろ合同で何かしたいね、という話から今回開催の運びとなりました。



### 【定番のスーパーボールすくい】

りのゲーム・チケット・景品を入れるエコバッグ、さらには屋台まで手作りという…。準備段階からヤル気がスゴイ。会議や準備のために東成育成園に何度かお邪魔したのですが、ある利用者さんからは「今度のヒガフェスはSUNとのコラボレーションやな、よろしくね」とニコやかに声をかけていただき、楽しみにしてくれているんだなと嬉しくなりました。

さて、当日は天候にも恵まれ(太陽が頑張るすぎな気もしましたが)、利用者39名、職員・ボランティア24名、計63名で盛大に開催されました。

東成育成園各作業室とSUNでそれぞれゲームを担当しています。

第一作業室担当は、定番の金魚すくいのポイを使ってボールをすくうか、本格的マジックハ



### 【手作りのピンボール】

ンド(床に落ちたコインを掴めます)を使って掴むか、

どちらも中々に難しいので皆さん夢中になって挑戦されていました。

第二作業室は「ピンボール」、令和5年は昭和98年、昔懐かし昭和イメージのピンボールということですが、手作りのクオリテ



ィが凄かったです。【試行錯誤の手作り創作ゲーム/得点を多く取ると『キッキングスナイパー』】もらえる景品(お菓子)が増えるのですが、中々最高得点にボールが行かず、ちょっとムキになってしまいました。それが楽しくもあるのですよね。

第三作業室は「魚釣り」、東成育成園では定番のゲーム、SUNでも一時期お借りしていたので見慣れた光景、と思いきや、徐々にバージョンアップされているようで、3D(立体)の亀や魚がいたそうです。

SUNは「キッキングスナイパー」、某国民的人気アイドルのテレビ番組から着想を得て、試行錯誤の末に辿り着いた一品です。積み上げられた箱を、ボールを投げるか蹴るかで崩していくというゲーム。日頃のストレス?もあつたのか一気に倒せると気分爽快!リピーターも多く、終わった後はスッキリとした表情の方が多かったです。【盛り沢山★お祭り昼食メニュー】



各所でのゲームが一段落したところでビンゴ大会、リーチまでは行くんですね、そしてリーチがいっぱいになるんですね、でもビンゴに中々ならないんですね。欲しかった景品をゲットできた人、できなかった人がいますが、「ビンゴ!」になった瞬間はきっと嬉しかったはず。

最後に昼食メニューのご紹介ですが、最初の会議では「3種類くらいにしようかなー」と言っていたはずなんです。しかし気付けば「鉄板をレンタルして、屋台焼きそば・手作り唐揚げ・手作りポテトフライ(そこは冷凍でも良いのではと言ったのですが…)・おにぎりと枝豆(手作り)・フランクフルトにたこせん」